

Tattoo



Pflegeanleitung

In den ersten Stunden nach deinem Termin wird eine Mischung aus Wundwasser, Farbüberschuss und Blut aus dem Tattoo austreten. Das ist völlig normal, schließlich handelt es sich um eine oberflächliche Wunde, auf die der Körper dementsprechend reagiert.

Entweder:

haben wir dein Tattoo mit einer **selbstklebenden Folie** abgedeckt (meist nur bei kleinen Tattoos). Diese schützende Folie sollte nun weitere 3 Tage auf deinem Tattoo verbleiben. Sie hilft der Haut sich schnell zu regenerieren und schützt dein frisches Tattoo zudem vor äußeren Einflüssen. Sie schützt nicht vor der Sonne, halte dich deswegen im Schatten auf. Sie ist auch nicht 100% wasserfest, deshalb nicht in den Pool oder ins Meer gehen. Duschen ist kein Problem. Nach 2-3 Tagen kannst du die Folie vorsichtig entfernen. Sollte sich die Folie aber schon vorher an der Stelle lösen, wo das Tattoo ist und dieses freiliegt, zieh die Folie sofort ab. Am besten funktioniert das unter warmen Wasser (z.B. in der Dusche). Danach das Tattoo gründlich abwaschen und mit einer panthenolhaltigen Tattoosalbe (z.B. Darkline Ink Creme oder Pegasus) eincremen.

Oder:

Wir haben dein Tattoo mit **Frischhaltefolie** abgedeckt (meist bei großen Tattoos). Die Folie abends vor dem Schlafen gehen abmachen, gründlich abwaschen und neue Frischhaltefolie **ohne** eincremen drumwickeln. Am nächsten Tag die Folie wieder abmachen und gründlich abwaschen. Ab jetzt wird das Tattoo mehrmals am Tag mit einer panthenolhaltigen Tattoosalbe eingecremt (z.B. Darkline Ink Creme oder Pegasus).

Beim Eincremen ist es wichtig auf seinen Körper zu hören. Wenn die Haut spannt oder sich trocken anfühlt wird eingecremt. Das Tattoo kann nämlich überpflegt werden, wenn zu viel eingecremt wird, dann können sich Hautirritationen bilden. Das gleiche kann natürlich auch passieren, wenn zu wenig eingecremt wird, dann kann es zur Narbenbildung führen. Vor jedem eincremen sollte das Tattoo abgewaschen werden bevor eingecremt wird.

4-6 Wochen nach dem Tätowieren:

- Keine Sauna
- Keine Sonne
- Kein Solarium
- Kein Chlorwasser/Meerwasser
- Keine Vollbäder
- Sport nur bedingt nach 1-2 Wochen / kein Extremsport

Gerne kannst du uns bei Problemen der Heilung kontaktieren oder vorbeikommen. Vor Ort können wir uns davon überzeugen, dass Dein Tattoo ordnungsgemäß verheilt ist und auch schauen, ob es nachgestochen werden muss. Nachgestochen werden kann erst nach 6-8 Wochen. Bitte beachte, dass wir nur einmalig kostenlos nachstechen können innerhalb der ersten 6 Monate. Bei Tätowierungen an Fingern, Hand- oder Fußsohle oder bei unzureichender Pflege muss jedes Nachstechen bezahlt werden und ist nicht kostenlos.

Vielen Dank, dass wir deine Wünsche umsetzen durften und du uns dein Vertrauen geschenkt hast. Wir würden uns freuen, dich bei deinem nächsten Tattoo wieder begleiten zu dürfen.

Dein Darkline Ink Team

